

Centre-Ville de Reims

Regard sur certaines stratégies de revitalisation commerciale en centre-ville

Cet article permet de voir certaines stratégies et les outils pour redynamiser le commerce dans nos cœurs de ville.

Il faut vraiment avoir une vue d'ensemble de sa ville et sa périphérie, et comme vous le verrez, l'attractivité ne se limite pas au commerce, elle inclut des facteurs tels que l'accessibilité, le stationnement, la propreté, la sécurité, la culture...

Depuis 6 ans, le programme national Action cœur de ville permet de mettre tous les acteurs autour de la même table afin d'obtenir de véritables résultats.



[Plus d'information ici](#)

Les musées au coeur d'un renouveau culturel à Besançon



Besançon donne un nouveau souffle à ses musées en les rebaptisant "musées d'arts et du temps" dans le cadre d'un projet scientifique et culturel.

La ville s'engage dans un travail d'évaluation de ses moyens afin de mettre en valeur son patrimoine, conformément aux enjeux futurs.

La programmation culturelle de 2024 inclura des événements majeurs, tels que l'exposition de l'œuvre de Claude Monet, "Déjeuner sur l'herbe", dans le cadre du 150e anniversaire de l'impressionnisme.

Ces initiatives visent à créer des liens avec un large public, rendant la culture accessible à tous à travers divers événements et activités.

Ce concours montre qu'une entrée de ville ne veut pas forcément dire zone commerciale et industrielle, mais peut être un espace esthétique préservant la biodiversité.

[Plus d'information ici](#)

Un bilan positif pour le commerce de centre-ville de Bastia

Bastia dévoile les premiers résultats de son Observatoire du Commerce, outil stratégique du programme national Action Cœur de Ville lancé en 2018 pour redynamiser les centres-villes.

L'étude approfondie de 36 rues principales en 2023 a fourni de nombreuses données sur l'économie locale.

La ville a récemment initié un Plan d'action axé sur le soutien du marché immobilier commercial, la réduction de la vacance des locaux, et l'accompagnement des propriétaires et porteurs de projets vers la redynamisation du centre-ville.

Ce plan s'articule autour de trois grands axes, incluant l'analyse du marché immobilier, une réglementation équitable, et la stimulation de la dynamique commerciale.

La mise à jour régulière de l'Observatoire facilitera des mesures adaptées aux enjeux identifiés.



[Plus d'information ici](#)

Concours sur les meilleures requalifications d'entrée de ville



La 17e édition du concours national des entrées de villes organisé par la fédération Patrimoine-Environnement et l'association Sites & Cités remarquables de France a dévoilé les lauréats de l'année 2023.

La Ville de Condom (Gers) remporte le premier prix pour son projet de « Réaménagement des Allées De Gaulle et leurs abords », salué par le jury pour sa reconquête de l'espace public, son intégration à un projet urbain global, et son impact social.

Une Mention Spéciale est décernée à la Ville de Longwy (Meurthe-et-Moselle) pour le « Réaménagement du parvis de la gare », soulignant la cohérence politique, la concertation et la qualité du projet.

Une autre Mention Spéciale est attribuée à la Ville d'Ornans (Doubs) pour les « travaux d'embellissement et l'aménagement de l'entrée de ville route de Besançon ».

Ce concours montre qu'une entrée de ville ne veut pas forcément dire zone commerciale et industrielle, mais peut être un espace esthétique préservant la biodiversité.

[Plus d'information ici](#)

À découvrir également...

- Rambouillet s'investit dans le traitement des biodéchets ! [Lire ici](#)
- Un festival des livres d'Harry Potter dans les librairies du centre-ville d'Agen ! [Lire ici](#)
- Metz lance un vaste plan de plantation d'arbres ! [Lire ici](#)

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes

contact@centre-ville.org

Nos Partenaires



Facebook

Twitter

LinkedIn

Email